



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE 2/07/2023

### Le SNT exprime sa solidarité

En ces temps troublés, où notre Nation fait face à une crise d'une nature insurrectionnelle sans précédent, le Syndicat National des Territoriaux exprime son **soutien inconditionnel** et sa **solidarité** envers **tous les agents territoriaux qui se trouvent en première ligne** de cette situation difficile. Les actes de violence perpétrés contre les mairies, les crèches, les théâtres, les médiathèques et autres établissements publics sont non seulement répréhensibles, mais ils constituent également une atteinte à notre démocratie et à notre vivre-ensemble.

Le SNT tient à saluer **le courage, la résilience et le dévouement** dont font preuve les agents territoriaux dans l'exercice de leurs fonctions. Malgré les conditions extrêmement difficiles auxquelles ils sont confrontés, ils continuent d'assumer leurs responsabilités pour assurer le bon fonctionnement de nos collectivités locales et préserver notre tissu social.

Nous invitons les Autorités Territoriales et plus particulièrement Monsieur le Ministre de la Transformation et de la Fonction Publiques, à reconnaître les efforts constants des agents territoriaux pour maintenir les services publics essentiels et pour garantir la sécurité de nos concitoyens, même dans des circonstances **extraordinaires**. Leur engagement **indéfectible** envers la population devrait être une **source d'inspiration** pour tous et **il faudra s'en souvenir lors des prochaines sessions de dialogue social**.

**Nous condamnons fermement les actes de destruction, de violence et de vandalisme** qui ont pour cible les mairies, les crèches, les théâtres, les médiathèques et tous les autres établissements publics. Ces attaques portent atteinte à notre patrimoine collectif, à nos lieux de culture, d'apprentissage et d'échange, ainsi qu'à notre identité en tant que citoyens et à notre démocratie.